

Ausflug in den Parc Merveilleux in Luxemburg

Donnerstag, den 29. Juni 2017 um 19:06 Uhr

Am 2. Mai fuhr die ganze Schulgemeinschaft mit zwei großen Bussen zum Freizeitpark nach Bettembourg.



Nach einem ersten Frühstück, bei dem schon die ersten Strauße bewundert werden konnten, ging jede Klasse für sich auf Entdeckungstour durch den Freizeitpark. Eine Vielzahl an exotischen und einheimischen Tieren konnten beobachtet werden, aber auch Ponyreiten und eine Fahrt mit dem Minizug oder mit Minicars waren möglich. Auf großen Abenteuerspielplätzen konnten sich alle so richtig austoben.

Nach einem gemeinsamen Mittagessen, das uns ein Elternteil gespendet hatte, ging es gestärkt weiter durch das abwechslungsreiche Gelände.

Bevor es zurück nach Trier ging, versammelten sich alle noch zu einem abschließenden Gruppenfoto.

Kinder und Erwachsene waren sich alle einig: Das war ein wunderbarer Tag!



Ausflug in den Parc Merveilleux in Luxemburg

Donnerstag, den 29. Juni 2017 um 19:06 Uhr

